

Zwei Teams auf der Bayerischen

Liebe Grafinger Volleyballfamilie,

nach der Niederlage in Eltmann geht es für unsere Bundesligaspieler erst nächste Woche weiter. Dann gibt es endlich wieder ein Heimspiel in der Jahnsporthalle. Wir freuen uns alle auf das Duell gegen den amtierenden Meister SV Fellbach. Spielbeginn ist wie gewohnt 19:00 Uhr und natürlich ist wieder für beste Unterhaltung und ein tolles Bundesligaevent gesorgt. Wir freuen uns auf euch!

Dieses Wochenende steht die U18 im Fokus. Nach der Sensation auf der Südbayerischen Meisterschaft, wo sich gleich zwei unserer Teams für die Bayerische Meisterschaft qualifiziert haben. Und das durch unglaubliche Leistung und tollen Volleyball. Team 1, die Älteren, sind souverän durch das Turnier marschiert und Team 2 hatte am Ende nur zwei Niederlagen auf dem Konto. In der Gruppe gegen Team 1 und im Finale ebenfalls gegen Team 1. Damit heißt der Südbayerische Meister TSV Grafing und der Vizemeister ebenfalls TSV Grafing. Eine tolle Erfolgsgeschichte die dieses Wochenende weitergeschrieben wird. Diesen Sonntag treffen sich die sechs besten U18 Teams aus ganz Bayern in Schwaig. Mit dabei zwei von uns, damit stellen wir schon ein Drittel. Wieder gibt es zwei Tickets fürs Weiterkommen. Neben dem Bayerischen Meistertitel winkt die Teilnahme an der deutschen Meisterschaft. Die Finalkontrahenten fahren beide auf die Deutsche. Wir waren letztes Jahr auf der Deutschen und wollen dieses Jahr gleich nochmal. Gemeinsam mit dem ASV Dachau und dem SV Schwaig gehören wir zu den Favoriten. Vermeintlich ist der ASV Dachau die stärkste Mannschaft auf der Meisterschaft, deshalb möchte Team 1 ihnen erst im Finale begegnen. Somit ist die Gruppenphase gegen den SV Schwaig und den TV Mömlingen für Team 1 vorentscheidend. Denn der Erste aus der Gruppe trifft im Halbfinale auf den Zweitplatzierten aus der Parallelgruppe. Team 2 bekommt es schon in der Gruppe mit dem ASV Dachau und dem TSV Röttingen zu tun. Es ist eine Sensation, dass wir mit der jüngeren Mannschaft auf der Bayerischen Meisterschaft sind, aber verstecken werden wir uns nicht. „Mein Traumhalbfinale wäre Grafing 1 gegen Grafing 2. Dazu müsste ein Team die Gruppe gewinnen und die anderen Zweiter werden. Dann würde Grafing sicher auf die Deutsche fahren. Aber ich bin guter Dinge, dass egal bei welcher Konstellation wir gute Chancen haben.“, meint Manager Johannes Oswald und drückt den Jungs die Daumen. Nach Kurztrainingslager sind alle optimal vorbereitet und fahren entschlossen und selbstbewusst auf die Bayerische Meisterschaft.

Das nächste Wochenende ist nicht nur dank Bundesligaheimspiel ein Highlight. Die Damen 1, 2 und 3 beenden die Saison. Damen 2 und 3 freuen sich auf das letzte Heimspiel und wenn alles gut geht, darf man einen direkten Aufstieg der Damen 2 feiern. Wir sind alle gespannt und freuen uns schon jetzt auf das kommende Wochenende. Doch jetzt drücken wir erstmal der U18 die Daumen.

Schönes Wochenende

FIGHTING BAYRISCH in Schwaig

Falls Ihr den Newsletter nicht mehr erhalten wollt, bitte [hier](#) abbestellen. Danke.